
                                    
         Installation and Use 

 
                 Helpful videos for the radio removal can usually be found at YOUTUBE. 
       Search for car type, e.g. "Golf 6" and "radio removal". 
 
 
1. Before installation turn off ignition. 

2. Please connect the bluetooth-adapter plug to the cd-changer port at the backside of your radio (see    
 picture above). The black ground wire needs direct contact to the metal radio housing. You can use the 
 central screw for it, or unscrew any screw and attach ring cable shoe with it. 

3. For AUDI newer than 2006 with BOSE and no Bass after installation, you need to remove one cable 
 (marked BOSE - PIN 5 or 7) from original plug and plug it into the BT-interface plug at the same postion. 

 Original AUX-IN (3 wires) or Media-IN (4 wires) can still be used, but you need to connect the wires from 
 original plug to BT-modules plug at same position or use a Y-adapter. 

4. The MIC is installed easiest at the speedometer or centre console. If needed use a 3.5mm AUX extension. 

5. After installation and before reinstalling the radio, check if device can be selected as a CD-changer (NOT 
 AUX-IN) at your radio. Therefor please press CD/CC/CDC or Media/Mode-button several times. 

6. Also check for Bluetooth connection, therefor activate Bluetooth at your phone and search for new 
 devices, you can find the device there as "BlueSpeak". No PIN is needed for connection. 

7. Music starts automatically, when choosing the device as a CD-changer at your radio. With USB plugged in, 
it  starts from there. If not, you can start bluetooth music playback by pressing radio button CD2. 

8. Please set phone volume (music app) to 90-100%, to increase audio quality. You can set call volume 
seperately, during a phone call, directly at your phone. 
 
9. USB supports up to 32Gb (FAT format). Delete all files from USB and create 6 folders. Save music files 
 directly in them. 

 The device supports MP3, WMA, AAC and WAV music format. 

6. For AUX-In, please disconnect USB and select CD3. 

 
 

 
Receiving a call in cd-changer mode (the interface is active at the radio), the music stops and you hear it 
ringing in the car speakers. To take/reject the call use the next/previous track buttons at your radio/steering 
wheel. 
 
If you listen to radio or cd/cassette and receive a call, choose the interface as cd-changer at your radio, this 
automatically answers the call. 
 

To end a call please use the previous Track button or switch to your previous radio mode. 
 
 

   
      When you have a problem or anything else you want to tell us, please 
 contact us under:    →  info@bluemusic.net 

 
 
 
 
 
 
 



 
      powered by www.Musik-im-Auto.de 

 

Liebe Kundin / Lieber Kunde, 

vielen Dank für Ihren Kauf bei uns. 

Wir wünschen Ihnen viel Freude mit Ihrem neu erworbenen Bluetooth-Adapter. 

 

Haben Sie Fragen? Gibt es Probleme? 

Bitte setzen Sie sich per Mail mit uns in Verbindung. Gemeinsam finden wir eine Lösung. 

 

 →  info@bluemusic.net 
 

 

Sind Sie zufrieden? 

Bitte empfehlen Sie uns weiter. Wenn Sie mit dem Gerät zufrieden sind, würden wir uns über eine 
kurze Produktrezension freuen, diese können Sie erstellen unter: 

 

 Amazon.de > „Mein Konto“ > „Meine Bestellungen“ > Passende Bestellung suchen > 
 Schaltfläche rechts „Schreiben Sie eine Produktrezension“ 

 

 Ebay.de > „Mein Ebay“ > „Übersicht Ihrer Käufe“ > Passende Bestellung suchen >              
 Schaltfläche rechts „Rezension schreiben“ 

 
 

 

Retoure? 

Hat der Stecker nicht gepasst oder das Gerät nicht Ihren Vorstellungen entsprochen? Kein Problem, 
Sie können Ihren Artikel selbstverständlich zurückschicken. 

Für eine Retoure/Umtausch können Sie uns per Mail kontaktieren unter info@bluemusic.net oder 
über amazon/ebay die Rückgabe einleiten. 

 

 

 

     Einbau und Bedienung finden Sie auf den nächsten Seiten. 

 

mailto:info@bluemusic.net


Einbau und Bedienung 
 

 Hilfreiche Videos zum Radioausbau gibt es oftmals bei Youtube, dafür in der Suche 

        den Fahrzeugtyp wie z.B. "Golf 6" und "Radio Ausbau" oder "Radio removal" eingeben. 
 

1. Vor der Installation bitte die Zündung ausschalten. 

2. Den Anschlussstecker am CD-Wechsler-Anschluss an der Radiorückseite (siehe Bild) anschließen. 

3. Das einzelne schwarze Massekabel (Ringkabelschuh) am Metallgehäuse des Radios anschrauben. Dafür                        
 bitte die zentrale Schraube nutzen. Falls nicht vorhanden, eine beliebige Schraube herausdrehen, den    
 Ringschuh darunter platzieren und wieder einschrauben. 

4. Das Mikro lässt sich am einfachsten bei den Instrumenten (Tacho) oder in der Mittelkonsole verbauen. Ist 
 das Kabel zu kurz, kann man eine 3.5mm Klinkenverlängerung nutzen. 

5. Für Audi ab 2006, falls original ein BOSE-System (1x Kabel an Pin 5 oder Pin 7 (RNS-E)) verbaut ist, bitte das 
 Kabel aus dem Originalstecker auspinen und an der gleichen Stelle zum Stecker vom Bluetooth-Adapter 
 dazustecken, der entsprechende Steckplatz ist frei. 

 Falls ein Aux-In Anschluss (3 Kabel) oder Media-In (4 Kabel) vorhanden ist und weiter verwendet werden 
 soll, bitte die Kabel davon zum Adapterstecker dazu pinen, ggf. einen Y-Adapter verwenden. 

6. Nach dem Einbau des Adapters und vor Wiedereinbau des Radios bitte prüfen, ob der Adapter als CD-
 Wechsler gefunden wird und sich im Telefon per Bluetooth finden lässt. 
 

 Sie können das Gerät über die CD/CC/CDC oder Mode/Media-Taste als CD-Wechsler (Nicht AUX)                
 am Radio auswählen, oftmals muss die Taste dafür mehrfach gedrückt werden. 
 

7. Bitte Bluetooth am Telefon aktivieren und nach neuen Geräten suchen. Dort wird der Adapter als 
 „BlueSpeak“ gefunden, jetzt bitte die Verbindung herstellen. Um die Audioqualität zu verbessern, die 
 Lautstärke am Telefon (Musik-Player) auf 90-100% einstellen. Die Anruflautstärke kann man während 
 eines Anrufs erhöhen bzw. reduzieren. 

8. Bei Auswahl des CD-Wechslers am Radio startet die Wiedergabe automatisch. Wenn ein USB-Stick 
 angesteckt ist, wird automatisch davon gestartet, ansonsten von Bluetooth. 

9. USB wird bis 32Gb Größe (Dateisystem FAT) unterstützt. Alle sonstigen Dateien auf dem Stick löschen und 6 
 Ordner anlegen, in die Ordner die MP3/WMA-Dateien speichern. 

 Als Dateiformate werden MP3, WMA, AAC (.m4a, .mp4), WAV unterstützt. 

10. Um den AUX-Eingang zu nutzen, bitte den USB-Stick abstecken und CD3 am Radio auswählen. 
 

 
 

  Bei einem Anruf im CD-Wechslermodus (wenn der Adapter am Radio aktiv ist) wird die Musik automatisch                      
 gestoppt und es klingelt in den Fahrzeuglautsprechern. Zum Annehmen/Ablehnen des Gespräches bitte die 
 Titel vor/zurück-Taste am Radio/Lenkrad nutzen. 

 Im Radio- oder CD/Kassettenmodus, den Adapter am Radio als CD-Wechsler auswählen, damit wird 
 automatisch das Gespräch angenommen. 

 Zum Beenden/Auflegen die Titel zurück-Taste drücken oder auf Radio/CD/Kassette zurück schalten. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

8Pin Anschluss (Audi inkl. 20pin Adapter) 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

12Pin Quadlock Anschluss 
 

Ist der Steckplatz bereits belegt durch einen blauen 
Stecker (original AUX-IN / CD-Wechsler oder Media-IN), 

diesen bitte abstecken. AUX und Media-IN können 
weiter verwendet werden, dafür bitte die Kabel aus 

dem Originalstecker aus- und am Adapterstecker 
einpinen. Alternativ kann ein Y-Adapter verwendet 

werden. 
 

Falls vorhanden, bitte die weiße Steckerhülle nicht 
entfernen. Wenn der Stecker am Radiohauptstecker 

unten links nicht passt und das Fahrzeug neuer 
Baujahr Juni 2010 ist, bitte die Version mit dem blauen 

12pin Stecker verwenden. 
( AMAZON-Suche B07CL2232N ). 

 
 
 

 

 


